

Le président du Venezuela relève la participation populaire au dialogue pour la rectification



La Havane, 6 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a relevé la vaste participation populaire au processus de dialogue national convoqué par le gouvernement pour avancer sur la voie de la rectification d'erreurs dans les méthodes gouvernementales.

Sur son compte twitter, Nicolás Maduro a relevé la grande campagne de conversations, d'actions et de propositions commencée avec toutes les forces sociales et politiques de ce pays sud-américain. Il a appelé les citoyens à se joindre au débat.

Pour sa part, le président de l'Assemblée Nationale Constituante, Diosdado Cabello, a assuré que les personnes impliquées dans la tentative de coup d'état perpétrée le 30 avril dernier seront traduites en justice.

Au cours de la séance plénière du Quatrième Congrès du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello a demandé au peuple d'avoir de la patience et des nerfs d'acier face aux manœuvres déstabilisatrices de l'opposition.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/189963-le-president-du-venezuela-releve-la-participation-populaire-au-dialogue-pour-la-rectification>



Radio Habana Cuba